

FS015

.U

JEUX-COMMONWEALTH

JEUX-COMMONWEALTH

CANBERRA (PC) - LA MENACE D'UN BOYCOTT DES JEUX DU COMMONWEALTH DE 1990, QUI DOIVENT SE TENIR À AUCKLAND, PERSISTE MÊME SI LES PARTICIPANTS À LA RENCONTRE DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU COMMONWEALTH ONT INDiqué HIER QU'ILS ESPÉRAIENT QU'ON N'EN VIENNE PAS À CETTE MESURE.

LE MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE LA NOUVELLE-ZÉLANDE, RUSSELL MARSHALL, A FAIT PART À SES HOMOLOGUES DES AUTRES PAYS DU COMMONWEALTH DE SON INQUIÉTUDE QU'UN BOYCOTT NE VIENNE COMPROMETTRE LA TENUE DES JEUX DE 1990.

LES PAYS DU SUD DE L'AFRIQUE ONT MENACÉ DE BOYCOTTER LES JEUX POUR PROTESTER CONTRE LA TOURNÉE EN AFRIQUE DU SUD DE JOUEURS DE CRICKET BRITANNIQUES ET DE JOUEURS DE RUGBY AUSTRALIENS.

"NOUS ESPÉRONS QU'UN BOYCOTT N'AURA PAS LIEU", A DIT LE MINISTRE CANADIEN DES AFFAIRES EXTÉRIEURES, JOE CLARK, À L'ISSUE DE LA RENCONTRE DE TROIS JOURS.

NÉANMOINS, LE MINISTRE DE LA TANZANIE, BENJAMIN NKAPA, A DIT QU'IL NE POUVAIT OFFRIR L'ASSURANCE QUE SON PAYS ET D'AUTRES DU SUD DE L'AFRIQUE SERAIENT PRÉSENTS AUX JEUX.

"IL FAUDRA VOIR COMMENT LES CHOSES VONT SE DÉVELOPPER AU COURS DES PROCHAINS MOIS", A DIT M. NKAPA.

MS

1542ET 09-08-89